

Conflicto entre Adán Augusto López y Ricardo Monreal por presuntas irregularidades en el Senado



México.- El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Adán Augusto López, y el diputado **Ricardo Monreal** protagonizaron un enfrentamiento en el que se acusaron mutuamente de irregularidades en la administración de contratos dentro de la Cámara Alta. López, en un discurso ante el Pleno del Senado, reveló que se habían presentado denuncias por presuntas anomalías en contratos por 150 millones de pesos, que involucran a varias dependencias, incluidas la Fiscalía General de la República y la Auditoría Superior de la Federación. El senador morenista también mencionó la rescisión de contratos por 60.5 millones de pesos y 90.4 millones de pesos con las empresas Full Services de México y Grupo PIASA, respectivamente.

Por su parte, **Ricardo Monreal** rechazó las acusaciones de López, calificándolas de “falsedades” y defendiendo la transparencia de su gestión al frente del Senado. El líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados negó cualquier irregularidad, asegurando que los contratos fueron licitados públicamente y que se realizaron 13 auditorías anuales durante su mandato. Monreal sugirió que las acusaciones de López podrían estar relacionadas con el presupuesto del Senado y un fideicomiso de más de mil millones de pesos destinado a la construcción de la sede del Senado.